

BREVES

DAIMIEL

Los agricultores se concentrarán hoy en el recinto ferial

Los agricultores de Daimiel secundarán mayoritariamente el paro convocado por las principales organizaciones y cooperativas nacionales para hoy. Desde Asaja se ha organizado una marcha con tractores sin aperos, que partirá a las nueve de la mañana desde el recinto ferial. Seguidamente, se realizará un recorrido por diversas calles de la localidad y por la variante. A partir de las 12 horas, la concentración concluirá en la plaza de España con la lectura de un comunicado que recoge las reivindicaciones del sector de agricultores y ganaderos. Al final, se repartirán algunos productos de la tierra como cebollas y patatas.

DAIMIEL

La plaza de España acogerá los actos para reivindicar los Derechos del Niño

Hoy se conmemoran dos décadas del aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño. Desde la Delegación de Infancia se pone el colofón a los talleres impartidos durante las últimas semanas con una gran maratón de juegos, lectura de un manifiesto y una gran bandera que se desplegará en la plaza de España. Los niños a partir de 6 de años podrán participar desde las 16.30 horas en un juego por equipos. El objetivo, sensibilizarles sobre sus derechos pero también sobre sus responsabilidades. Según explicaron desde el Ayuntamiento, por la mañana, habrá un punto de información y sensibilización, también en la plaza de España, pero dirigido a jóvenes y adultos.

DAIMIEL

Voluntarios de Protección Civil se forman en unas jornadas con ponencias y prácticas

La agrupación local de voluntarios del Ayuntamiento de Daimiel celebra unas jornadas de Protección Civil que comenzarán hoy y se desarrollarán hasta el próximo domingo, con varias ponencias y prácticas. Con éstas se pretende formar pero también incentivar el papel del 'voluntario' en el municipio, cuya imagen está ligada a la implicación de los ciudadanos en tareas de protección civil. De este modo, hoy viernes se explicarán, en la sala nueva del pabellón cubierto y desde las 20.30 horas, los conceptos teóricos básicos sobre el rescate en altura. Y al día siguiente se realizará en Moral de Calatrava a nivel práctico el rescate en altura. La inscripción es gratuita.

►TOMELLOSO

El PSOE prepara 50 enmiendas a las cuentas municipales de 2010

La propuesta de la oposición «permite liberar unos 950.000 euros», de los que 550.000 se destinarían a una reconversión económica local y 400.000 para crear una línea de ayudas

El PSOE ha solicitado que este año no se saque Oferta Pública de Empleo y que estas enmiendas sean dictaminadas por la Comisión de Hacienda antes de su debate en pleno.

LA TRIBUNA / TOMELLOSO

El Grupo municipal Socialista ha preparado 50 enmiendas a los presupuestos municipales, según anunció ayer en un comunicado. Aunque el equipo de Gobierno todavía no ha dado a conocer públicamente su propuesta para las cuentas de 2010, la oposición ya ha elaborado dichas enmiendas tras recibir el pasado viernes los presupuestos de 2010. Tras su análisis, solicitará al equipo de Gobierno (PP) que «las cuentas generales queden sobre la mesa para que las enmiendas sean dictaminadas por la Comisión de Hacienda antes de su debate en Pleno».

Dichas enmiendas van dirigidas a ajustar los gastos corrientes, una petición que el Grupo Socialista realiza desde «hace tiempo», solicitando «un mayor ajuste de los gastos» y del establecimiento de procedimientos de contratación «que permitan mejorar los precios». «El recorte en gasto corriente se eleva a 379.549 euros si se ajusta el gasto al realizado en el ejercicio de 2008», según propuso el PSOE.

Otra de las peticiones del Grupo Socialista es que este año no se saque Oferta Pública de Empleo, ya que ésta no se haría efectiva hasta 2011 o 2012, los que «supone bloquear una cantidad de dinero que es más urgente y necesaria en otras cuestiones».



Una vez presentado el presupuesto, las enmiendas y las cuentas se debatirán en pleno. / LT

Consideran así que una gestión más ágil de la plantilla permitiría movilizar recursos a otras actividades.

En el capítulo de ingresos, el PSOE destaca el aumento de las partidas proveniente del Gobierno central, por lo que el PSOE propone un aumento de 900.000 euros para ajustar los ingresos del Fondo Nacional a lo recibido en 2008. El Grupo Socialista también propone ajustar «a la baja ingresos en una cantidad de 325.780 euros», ya que mientras el presupuesto crece en poco más de un millón de euros, los ingresos de otras administraciones ascienden

a más de dos, según explican en el comunicado.

Además, el PSOE incluye también una enmienda técnica «para que la cantidad total del presupuesto se ajuste al presupuesto consolidado (eliminando la doble contabilidad entre el Patronato y el Ayuntamiento)».

Según estima el Grupo Socialista de Tomelloso, con estos recortes se liberaría una cantidad de 950.000 euros, que podrían distribuirse en dos partidas. Por un lado, la creación de un plan de empleo y formación, al que se destinarían 550.000 euros que se distribuirían de acuerdo a una

mesa del Pacto por Tomelloso con sindicatos y organizaciones empresariales, y donde se pediría la aportación de otras administraciones para afrontar la reconversión y el cambio de modelo productivo que necesita Tomelloso.

La segunda propuesta es crear una línea de subvención para la adaptación de viviendas de personas dependientes con una partida de 400.000 euros. «Se trataría de ayudas pequeñas que no superen los mil euros para que personas dependientes y con pocos recursos puedan hacer obras de adaptación que facilite la vida diaria de estas personas».

►MANZANARES

Treinta empresas participan en un curso teórico y práctico sobre ahorro energético

LA TRIBUNA / MANZANARES

El Centro Local de Innovación y Promoción Económica (Clipe) del Ayuntamiento de Manzanares acogió los días 16 y 17 de noviembre un seminario práctico sobre ahorro energético en la empresa en el que se combinaron contenidos teóricos con casos prácticos. Treinta empresas asistieron a las ponencias impartidas por la Universidad de Castilla-La Mancha y Agecam.

Los asistentes recibieron en la clausura del curso el pasado martes, un certificado de la Universidad y de la Agencia de Ahorro de

Energía de Castilla-La Mancha. Este seminario sobre ahorro, eficiencia y certificación energética en la empresa, de ocho horas de duración, comenzó el lunes de la mano de Luis Antonio Martínez Gómez y Gerardo Marquet García, directores gerentes de Agecam y de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la UCLM, respectivamente.

Después se abordaron *Ahorro y eficiencia energética en sistemas de climatización, Mantenimiento de instalaciones térmicas y Diagnóstico energético*. Las ponencias co-

rrieron a cargo de María Izquierdo Barrientos, en representación del Grupo de Investigación Solar y Eficiencia Energética del Instituto de Investigación de Energías Renovables. Las ponencias del segundo día fueron sobre ahorro en iluminación, contratación de la energía eléctrica y generación de electricidad con energías renovables. Estas conferencias fueron impartidas por Andrés Honrubia Escribano, del Grupo de Investigación Eólica y Sistemas Eléctricos del Instituto de Investigación de Energías Renovables de la UCLM.

Pedro Antonio Fuentes Sánchez, director de desarrollo de Campo 3 Ingeniería, explicó por último, como caso práctico, su experiencia empresarial en ahorro y eficiencia energética.

Según explicó el concejal de Promoción Económica del Ayuntamiento de Manzanares, Félix Cano, con este curso se ha pretendido que las empresas conozcan las posibilidades existentes de ahorro energético, sobre todo en tiempos de crisis, así como las ventajas de conseguir la certificación energética.